

Pressemitteilung

Sperrung der Severinstraße – VCD Köln fordert Verbesserungen bei der Umleitung für den Radverkehr

Köln, den 10.12.2020: Die Severinstraße ist auf Höhe des alten Stadtarchivs für den Rad- und Kfz-Verkehr gesperrt worden. Der Fußverkehr kann die Stelle direkt queren, hier ist ein schmaler Fußweg freigehalten. Für den Rad- und Kfz-Verkehr sind Umleitungen ausgeschildert. Für den Radverkehr führt sie vom Waidmarkt kommend links in die Georgstraße, dann über die Follerstraße und die Löwengasse wieder zurück auf die Severinstraße. Der VCD Regionalverband Köln begrüßt, dass der Fußverkehr weiterhin den direkten Weg nehmen kann und ihm kein Umweg zugemutet wird. Die Umleitung für den Radverkehr ist in der Länge angemessen und gut ausgeschildert. Es ergeben sich jedoch einige Anmerkungen zur Ausgestaltung der Umleitung.

Es fällt auf, dass die Umleitung von Radfahrenden häufig nicht genutzt wird. Dies liegt aus Sicht des VCD vor allem daran, dass gerade die Georgstraße, in der aktuellen Gestaltung, viel zu eng ist, um den Radverkehr in Gegenrichtung aufzunehmen. An den noch vorhandenen Parkplätzen auf der Fahrbahn haben Fahrradfahrende keinen Platz um mit ausreichendem Abstand, sicher die Straße zu befahren.

Der VCD Regionalverband Köln fordert, dass die in der Georgstraße verbliebenen Parkplätze für die Zeit der Umleitung entfallen. So kann genügend Raum geschaffen werden um dem Radverkehr eine sichere Führung zu bieten. Dies ist vor allem auch vor dem Hintergrund zu sehen, dass es sich hier um einen hoch frequentierten Schulweg zur Kaiserin-Augusta Schule handelt. So wird mit Sicherheit dann auch die Mehrheit der Fahrradfahrenden die Umleitung befahren.



Foto: Pierre Beier

Ansprechpartner:
Pierre Beier